

La convention s'est ouverte par une messe dans la chapelle de l'Académie, où tous ont reçu le Pain de Vie. M. l'abbé W.-A. Ferland, professeur au Séminaire était à l'autel. La chorale du Cercle Paroissial Jacques-Cartier a fait les frais du chant.

Sa Grandeur Mgr Roy a fait le sermon. Il prit pour texte ces paroles de saint Paul : *Christus formetur in vobis*, et fit voir la nécessité de la méditation du matin pour former le Christ en nous. Après le déjeuner pris en commun, il y eut deux séances de travail, l'une l'avant-midi et l'autre l'après-midi. Le soir, dans la salle de l'Académie, il y eut séance publique au cours de laquelle S. G. Mgr Roy et M. Guy Vanier, de Montréal, prirent successivement la parole.

A TRAVERS LES DIOCÈSES

Montréal. — Un terrible incendie a éclaté, à Montréal, dans la Crèche des Sœurs Grises, qui se trouvait occupée par des soldats malades et de jeunes enfants. Cinquante-cinq de ces derniers ont été brûlés à mort. Sœurs, pompiers et soldats ont accompli des prodiges de valeur pour sauver le plus grand nombre possible de bébés.

Le nombre d'adultes présents dans l'établissement, sœurs, infirmières, soldats blessés ou malades, vieillards et infirmes, s'élevait à près d'un millier. Tous ont pu s'échapper et trouver refuge dans le voisinage.

Le feu a pris par un fil électrique transmettant le courant à la machine aux rayons X, dans l'hôpital militaire. Les pertes matérielles sont estimées à \$125,000.

Les témoignages de sympathie sont venus de tout le pays aux dignes religieuses dans leur épreuve.

A ces nombreuses sympathies se sont jointes celles de Notre Saint Père le Pape.

— Le R. P. Arthur-Edouard Jones est décédé au collège Ste-Marie, le 19 janvier dernier, à l'âge de 79 ans.

Avec lui est disparue une figure bien connue parmi ceux qui s'occupent de choses historiques. Il était membre de la Société Royale du Canada et de plusieurs sociétés historiques.

Il naquit le 17 novembre 1838, à Brockville (Ont.). Son père fut le premier représentant de Brockville à la Législature Canadienne du Haut-Canada (IIe Parlement — 1831), et aussi le principal associé de la raison sociale H. & S. Jones, promoteurs de la navigation à vapeur sur le Saint-Laurent et les Grands Lacs.

En 1851, ses parents le confieront aux Jésuites de Montréal qui ouvraient, cette année-là même, le collège Sainte-Marie. Il y parcourut avec grand succès le cours des études littéraires. Sa rhétorique terminée, il demanda et obtint son admission dans la Compagnie de